

JUSTISIA

KPU Bitung Media Gathering Evaluasi Pemilukada 2024 Bersama Insan Pers

Abdul Halik Harun - BITUNG.JUSTISIA.CO.ID

Dec 18, 2024 - 22:46



Ketua KPU Bitung Deslie Sumampouw SE dalam kegiatan Media Gathering bersama Insan Pers

BITUNG - Evaluasi Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Walikota dan Wakil Walikota tahun 2024, KPU Bitung gelar Media Gathering bersama para insan Media di Mubers Cafe Kelurahan Manembo-nembo Kecamatan Matuari Kota Bitung, rabu (18/12/2024).

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bitung, Deslie Sumampouw, mengungkapkan terkait tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 dan juga tahapan rekapitulasi suara yang akan dilaksanakan sesuai jadwal yang telah ditentukan.

" Kami sampaikan Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung hingga sukses terlaksana kegiatan meskipun terdapat berbagai kendala. Namun Progres pelaksanaan Pilkada di Sulawesi Utara itu mendapatkan apresiasi dari KPU RI karena berjalan tertib," tandasnya

Melanjutkan, Deslie juga membeberkan, KPU Bitung telah menerima penghargaan dalam kategori pelaporan tercepat dari 15 Kabupaten/kota se-Indonesia yang di terima saat kegiatan KPU RI di Bali.

"Ini adalah hasil kerja keras teman-teman Media di lapangan. Harapannya ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kualitas kerja," ujarnya

Deslie mengungkapkan KPU Bitung akan melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan Pilkada, termasuk meminta masukan dari berbagai pihak, baik wartawan dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) untuk Evaluasi

" Ini penting untuk melihat hal-hal yang perlu diperbaiki agar penyelenggaraan Pilkada ke depan berjalan lebih baik," tukasnya

Diakhir Deslie menuturkan bahwa KPU Bitung tetap menunggu surat resmi dari MK untuk melanjutkan tahapan-tahapan berikutnya. Pun berharap agar semua persiapan, termasuk logistik dan administrasi, dapat selesai sesuai target. Kami optimis semua akan berjalan lancar.

" Terima kasih kepada seluruh tim sekretariat yang telah bekerja keras mempersiapkan tahapan ini." Ucapnya (abd)